

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa ,el viernes día 30 de Agosto de 2013.

IRUN

[La Asociación de Vecinos Parte Vieja](#)

[San Juan convoca dos concursos](#)

30.08.13 - 00:30 - :: M.J. A. | [IRUN.](#)

La Asociación de Vecinos Alde Zaharra-San Juan ha hecho pública la convocatoria de dos concursos. Uno de ellos tiene por objeto elegir el logotipo de este colectivo de reciente creación. El otro, es un certamen de fotografías de la Plaza Urdanibia. El plazo de presentación de las obras, en ambos casos, comenzará el 1 de septiembre y finalizará el 15 de octubre. Las bases pueden consultarse en el perfil de Facebook de la asociación de vecinos 'Alde Zaharra San Juan'. Al concurso convocado para elegir el logotipo de la A VV se podrá presentar toda persona interesada. Las obras concursantes deben ser originales y el reto es que simbolicen la parte vieja irundarra. El jurado que elegirá el logotipo estará formado por miembros de la Junta de la Asociación de Vecinos. Asimismo y con motivo de la reurbanización de la plaza de Urdanibia, se ha convocado el concurso fotográfico que tiene como tema esta plaza irunesa.

La Asociación de Vecinos Parte Vieja San Juan convoca dos concursos

Escrito por Administrator

Viernes, 30 de Agosto de 2013 09:42 - Actualizado Lunes, 02 de Septiembre de 2013 09:54
